Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáls la Santa Religión que profesamos y que es el manuntial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos.

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartin G. | Office 150 varas at Sur del

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntres.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 13 DE JULIO DE 1927

Número 2603

El leader irlandés Eamon de Valera se niega a jurar

Para el Congreso Eucartstico

Roma.=Mussolini ha encargado al subsecretario de Justicia y Cultos, Mattei Gentili, de representar al Gobierno en el próximo Congreso Eucarístico de Ancona. Esta decisión que es la primera vez en Italia, ha encontrado el vivisimo aplauso de una gran mayorla de los ciudadanos.

Miss Isabelle Sheridan, prima de la Pickford, aspira a ser Estrella

Los Angeles. = Isabelle Sheridan, prima de Mari Pickford, nacida en Toronto, Canadá, se dispone a ecupar un puesto en el firmamento del Celuloide, como protagonista de "Mi Chiquilla Mejor", que se está filmando aquí.

Una dama comprará a René Fonck un Sikorsky para que efectue el vuelo de Nueva York a Francia

New York .= La señora de Rebert Dodge, Long Island, proporcionará al capitán René Fonck los fondos necesarios para que el famoso as francés pueda realizar su vuelo a Francia.

La señora Dodge es dueña de una compañía cosmética y está dispuesta a proporcionar

fidelidad a un rey extranjero

Cinco condenados a muerte en Rusia

los setenta y cinco u ochenta mil dólares que serán necesarios para la construcción de un nueve aparato Sikorsky.

Se sabe que el capitán Fonck iniciarà el vuelo entre septiem- o agosto 20. bre primero y septiembre 10, ya que es imposible fijar la fecha con exactitud por lo variable del tiempo.

El capitán Fonck será quien decida quién o quiénes deberán acompañarlo, pudiendo asegurarse que su compaŭero será el teniente Thomas Curtin, que se escapó cón Fonck de una muerte segura, el año pasado, cuando se incendió el Sikorsky en que debia lanzarse a Paría.

El aparato llevará además de un mecánico, y un operador de radio, varios reporteros que darán cuenta del vuelo, siendo esa la primera ocasión que la prensa esté representada en una hazaña de tanta consideración. Se estima que irán entre ocho y diez personas.

Antes de lanzarse a París,

el Sikorsky hará un vuelo de vostok por el "Krasnaya Gazeprueba entre San Francisco y New York, llevando el mismo número de pasajeros. Este vuelo se efectuará en agosto 15

El aparato será el mayor que haya atravesado el Océano, pesando más de 22,000 libras, Será un biplano con dos motores.

Lo curioso del caso es que Fonck nunca se imaginó que la señora Dodge, a quien cono ció en un viaje a Francia, pudiera ser su buen ángel, pero la verdad es que siempre se ha interesado en la aviación.

Si el vuelo a Paris resulta un éxito, la compañía formada comenzará a trabajar para establecer una línea aérea regular. disponiendo de varios aparatos, esperando ganar una fortuna, y hacer ricos a todos los que en ella colaboren.

Cinco condenados a muerte en Rusia por conspiradores

Moscou.—Los despachados especiales recibidos de Vladi-

ta" dicen que han sido condenadas a muerte cinco personas y otras siete a encarcelamiento por complicidad en una conspiración monárquica. Dícese que los planes de los monárquicos incluyen un acalto armado sobre Verkhme Polta-

Insiste Valera en no jurar lealtad a un rey extranjero

Dulbín Irlanda. = Los cuarenta y cinco "Fanna Fail" o miembros republicanos del Dail Eireann, cuyo lider es Eamon de Valera, emitieron una declaración reiterando su propósito de no jurarle fidelidad, bajo ninguna circunstancia, a un rey extranjero.

La apicultura es una de las más pródigas fuentes de Alemania

Berlin-De acuerdo con lo que dice el "Frank futer Zeitung" en Alemania produce más las abejas que las alcachofas, y másaún que los atunes los sollos y otros peces

juntos y condimentados er conserva.

Dice el "Frankfurter" qua en el Roich viven actualmente 65.000 millones de melizas, que producen 300 millones de libras de miel, con un valor de \$7.000.000, valor importantísimo si se tiene en cuenta que Alemania es pobre y que su suelo cansado no puede rendir tanto. Las empresas pesqueras, que son muy prósperas no pueden competir, sin embargo, con la apicultura.

El doctor Zander, que ha confeccionado esta interesante estadística dice que gracias a los productos del colmenar, se pueden abonar los campos de Alemania, que riaden, ya beneficios de esta suer te, más de setenta millones de pesos.

Courtney volará en Julio de Inglaterra a EE. UU, sin parada

Londres. = El capitán F. P. Courtney, ganador del "Dardi" aéreo de 1923, aspira a ser el primero en cruzar el Atlantico de Inglaterra a Norteamérica. Dicho aviador proyecta partir dentro de unas tres semanas, tripulando un hidro plano "Dornier" de un motor Remontará el vuelo en la ba hía de Southampton, diri-éndose a New York, por la giuta de Terranova.

RAFAGAS

Para El "Correo Nacional"

Triste será el destino De aquellos que perdieron el camino....

Sólo una alma tenemos: Y, locos, por salvarla nada hacemos

¿Cómo hemos de ser santes, Si leemos libros malos, tántos tántos?

= «Por cada escuela que se abre, Una cantina se cierra». -- Tratándose de una laica, Cuénteselo usté a su abuela!

Ir a escoger esposa Bailando el Charlestown, Esa, entre las locuras. Tengo por la mayor.

Recuerda que un abismo A abismo mayor llama: En pecados del Sexto ¡Qué asquerosa es la escala!

Aunque todos te dejen, Dulce Jesús, Yo seguiré tus huellas Hasta la Cruz.

Misa diaria y Comunión: Esa es buena devoción.

Con uno o tres ratones En trampa presos, Aprenden a evitarla Los otros luego. Ah, los humanos, Para caer en las trampas, Son menos cautos!

Sólo y ciego, Señor, me extraviaré: Jesús, dame la Fe.

El ojo es imperfecto, poco alcanza: Jesús dame esperanza.

Para amar me formaste, es mi destino! Alúmbrame, Jesús, en el camino.

Sólo tengo por triste y desgraciado Al hombre que se muere en su pecado.

Por más que seas sabio Y afamado Doctor, Serás un ignorante Si no llegas a Dios.

ESPERANZA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

San Rafael Oreamuno

Las carmelas preparau para el domingo 17 una hermosa fiesta a su excelsa patrona la Virgeu del Carmen. Muchos deseos tenían esas señoras de estrenar en este año la nueva imagen que se pidió a una casa de Italia, pero no les es posible que venga para la próxima fiesta, pues ésta no llegará antes de 3 meses. Dió principio a la novena con Rosario cantado a las 6 p. m.

-El martes 12 del corriente se va a celebrar en la villa de Juan Viñas una sesión municipal a la que concurrirán los municipios de Jiménez, de Alvarado, Turrialba y Oreamuno.

El fin de esa sesión es tratar el asunto de la proyectada carretera de Cartago a Turrialba.

Ojalá dicha rennión sea de bastante utilidad, sobre todo tratándose de una

obra de progreso como es la carretera, pues con esto se van a beneficiar cros ratones. Veremos el resulcado de esa sesión.

El señor Jefe Política de este cantón concurrirá también.

Cronista

Julio de 1927.

Tulia Esquivel de Noc

Murió en suelo extranjero. Su vida llenó de felicidad dos hogares: el de sus padres y el suyo propio. Alma generosa y buena. parecía enviada sólo para el bien y el consuelo.

En su hogar, nido de ternuras, prodigaba caricias maternales a dos sobrinitas huérfanas, y quién sabe por qué, Dios se la llevó, ahora que apenas tiene un año su propio hijito.

Su tumba está muy lejes para cubrirla de flores. Pero nuestras plegarias suben al Cielo pidiendo el eterno descanso de su alma y su recuerdo vivirá siempre en la memoria de todos los que conocimos sus nobles sentimientos!

Una amiga San José, C. R. Julio de 1927.

A PROPOSITO DE SACCO Y VANZETTI

La farsa del Comunismo

principalmente en los campos de la política.

¿Qué es el comunismo?

Es un sociatismo agudo, que intenta llevar a cabo, la comunidad de los bienes terrenales, administrados por el Estado como supremo señor y dueño; y, que, todos los hijos de Adán así los tontos como los inteligentes, los honrados como los picaros, los activos como los perezosos, los instruidos como los ignorantes, tengan iguales porciones en el repartimiento de bienes, iguales veinte consideraciones y fueros; y que, logre codearse sin pordiosero de puerta en puerta; el hombre que riega con su sudor el campo, con el charlatán que vive de embustes y mentiras.

Por supuesto, que, el comunismo, en el campo de la práctica, no ha podido llevar a cabo sus ideales con estabilidad; porque, los resultados que dió en Hungría, en unos meses de actuación, en Rusia en varios años de empuje y ahora en Méjico, han sido la farsa colosal del mundo, que puede resumirse así: el entronizamiento de la ignorancia o de la picardia, en esos gobiernos, con medro de aduladores listos del proletariado, y ruina y persecución de las clases humildes y pobres de las naciones.

La historia del comunismo húngaro, está escrita con asesinatos y violencias a granel y atropellos a los

derechos ajenos.

La historia del comunismo leniniano y soviético ruso, ha sido la más objetiva y tremenda enseñanza de lo que puede el hombre fiera, (que en eso viene a parar el gobierno de los comunistas). Una estadística hecha hace poco, de las victimas del comunismo ruso, señalaba, no cientos de duques y condes ultimados brutalmente con el czar, por Lenine. Trotzky y comparsa del Soviet, sino millares de hombres sabios y progresistas rusos; y, lo más horripilante, millones y millares de proletarios, y pueblos en masa asesinados por la Guardia Roja del Soviet, bien pagada, bien comida y divertida por los asesinos del gobierno, para que cometiesen esos crimenes: y entre tanto, el gobierno, viviendo opiparamente; y enriqueciendose, los famosos lumnia? Ese vicio nefando cio recordando aquel adacomisarios del pueblo, y gastando millones en propaganda soviética comunista, en Europa, Asia y América, sin pudor ninguno, cuando millones de familias rusas morian de hambre, y Europa y América tuvieron que socorrerlos urgentemente con viveres y vestidos con mil trabas de parte de los famosos comunistas del infeliz imperio, para cumplir con esa caridad.

Y, aquí, no más, en nuestra América ¿cuál es la

historia del comunismo en México?

Porque es de saber que el Gobierno Mexicano es partidario del Comunismo ruso, y ha tratado de implantar, allí, esas pérfidas doctrinas.

¿Cuál es la historia del Gobierno de Calles?

Asesinatos de ciudadanos, de mujeres, de niños, de sacerdotes, destierros, calumnias, y persecución, la más ignominiosa y cruel, censurada por todo el mundo sensato en los cuatro polos cardinales, delatado por la prensa honrada, y referida aunque sea a regañadientes, por la prensa liberal.

Estas no son afirmaciones gratuitas: Son hechos que la diplomacia Mexicana, es decir la representación de México, no ha podido ni podrá desmentir ja-

más en las naciones del mundo.

Es la verdad desnuda, severa, y tremenda, acusadora hoy y por todos los siglos, de la sangre derramada, y del comunismo que predica la hecatombe.

El Comunismo de Calles, es la desgracia de nues-

tros hermanos de México.

Pero no ha de faltar una nota cómica y macabra

al Comunismo.

En Rusia y en México el Comunismo apoderado del poder mata y hiere y despoja sin proceso, sin investigación; y eso les parece a los descamisados comunistas, un gran triunfo de ideas y civilización, y alaban a Lenine, Troszki y a Calles.

En cambio, cuando en España se fusiló a Ferrer, convicto de crimenes, en un proceso, bien esclarecido; y hoy que un juez americano recto y sincero, después

El Comunismo es doctriva moderna: la enseñan los de varios años de ventilación procesal, condenó a maestros de ideas democráticas, que intentan, con la muerte a dos anarquistas comunistas. Sacco y Vanzetenganifa de su magisterio, alucinar a las clases prole- ti, con toda justicia americana que es severa pero justarias, a los pobres, a los humildes, a los ignorantes, ta, es de oir los gritos destemplados, los insultos, las para tenerlos de las narices y explotarlos a su sabor, desesperaciones, en hojas volantes, en periódicos y tribunas, de los Comunistas, y su clamoreos al cielo de Mahoma o de Contucio, ¿por qué?

Porque en las teorías comunistas, matar, pueden los comunistas a sus prójimos, sin causa, ni proceso, ni justicia, ni cosa parecida: pero ellos, aunque asesinen, maten, a hombres, mujeres y niños y roben a sus semejantes, son sin embargo, los santones intangiblesson los tiranos natos y antorizados del siglo

El Comunismo es el grav peligro más descarado pulgada más ni menos, el rico que lucha 25 o 30 años de las sociedades honradas y de los gobiernos, en el para amasar su fortuna, con el holgazán convertido en siglo XX, pero saben ser ridículos en sus pretensiones.

Rosendo de J. Valenciano

LA LENGUA

que Dios nos ha dado pa- más, por envidia o deprara alabarle, lo convertimos vación del corazón, no tieen la mayoría del tiempo, "ne perdón de Dios, ni deen instrumento con que le be tenerlo ante la gente ofendemos.

La murmuración, el chisme y las críticas, hasta hoy, no han cambiado en mejor el mundo.

Esas conversaciones enen nada edifican y sí o- de la caridad. tenden a Dios, que nos ley sacrosanta.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Este pequeño órgano, endades morales de los dehonrada.

> da, entre dos muros: los dientes y los labios, para significar su mordacidad.

Pongámosle el candado tre amigas poco caritativas, del temor a Dios y la Have

Debemos hablar para manda amar a nuestros se- enseñar el bien, para pemejantes y cumplir con el dir instrucción, para conoctavo mandamiento de su solar al que sutre y en la mayor parte de tiempo ¿Qué diremos de la ca- permanezcamos en silene infernal, aborto del in gio: Las palabras, valen fierno; que sabe desfigurar plata, el silencio oro. Está maliciosamente, las cuali- último, conducirá a la

gran regeneración espiritual.

Queremos conocer una persona? observemos su conversación, de la abundancia del corazón habla la boca, dice, el Espíritu Santo.

La prudencia y discreción midan nuestras palabras y así podremos disfrutar la paz del corazón y evitar la intranquilidad interior después de haber hablado demasiado

La mormuración es una espada de tres filos. hiere a la víctima, al que nos escucha y al victimario.

Vemos con frecuencia la paja en el ojo del hermano, y no vemos la viga en el nuestro.

Por último recordemos que la lengua es la causa principal de las iniquidades que mancillan la tierra y trastornan la sociedad.

Bien dijo el Apóstol San' tiago: el hombre que ha La lengua está encerra- refrenado su lengua puede llamarse perfecto.

Gregoria C. de Quesada

Pomada Lassar Cura toda clase de úlceras Dentodolor Infalible contra dolor de muelas Obleas Mágicas Maravillosas contra el trancazo Capsulas Antipalúdicas Especialidad contra el paludismo Botica Vargas

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TPOGRAFIAS. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 voras al Sur del Colegie de Señoritas

Palabras dichas en la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús en Escasú

satisfacciones intimas proporcionas en este día a todo el orbe católico.

En nuestra Costa Rica, por millares los cristianos, olvidando los míseros y vanales halagos del mundo, con la mirada de frente hacia el cielo, la gran Patria que sí merece desvelos y sacrificios, se han postrado de rodillas para adorarte como soberano de las naciones, Monarca Omnipotente de este Reinado Social que das a los que os comen la abundancia de la gracia.

Soberano Señor de las Naciones, las alegrías y satisfacciones de este gran día son salpicadas por una lágrima ardiente de intensa amargura, pues allende nuestra frontera centroamericana, hay un pueblo hermano nuestro, el único en esta hora de civilización, que sufre los horrores de una persecución religiosa. Allí habeis sido destronado de vuestros altares, profanados vuestros templos, desterrados

Corazón de Jesús dulce vuestros obispos, donde toda manifestación de fe ¡Qué belleza y cuántas se paga con la vida, donde se cuentan por centenares los sacerdotes que han caído bajo el hacha del verdugo. Pero hay más todavia, el moderno Diocleciano no ha respetado ni a las mujeres, al grito: de "Viva Cristo Rey" han sido traspasados por las balas, muriendo heroicamente, como los antiguos cristianos en el Anfiteatro Romano, sellando con su sangre la corona del martirio.

Corazón de Jesús, ante aquella ola de sangre y de exterminio, que contemplan pavorosos todos los pueblos de la tierra, que ha conmovido dolorosamente a vuestro Vicario en la tierra, nosotros, católicos, desde el fondo de nuestros corazones os pedimos que se cumpla ya, aquella promesa vuestra: "Las puertas del infierno no prevalecerán contra las de la Iglesia.'

Corazón de Jesús dulce y manso, salvad a la República Mejicana!

CON DIOS ME BASTA

Libro moderno que llena de entusiasmo y aliento a las almas de buena voluntad

Por el R. P. Redentorista Arsenio Krebs y traducido por el Rudo. P. Rafael Ferrero

Tamaño a propósito para ser llevado en el bolsillo o entre los libros de devoción. Precio: 3,50 ptas, en rústica y 4,50 ptas., encuadernado.

Algunos juicios de la prensa; DE «REVISTA ECLESIAS-TICA*:

Sinceramente confesamos que nos faltan palabras para encomiar como se merece el hermoso libro. El interés que despertó en nosotros ya desde sus primeras líneas, nos llevó a leerlo con creciente entusiasmo, a medida que pasábamos sus páginas. A su lectura debemos haber disfrutado de momentos de verdadera glo-

DE INSTAURARE:

Libro apologético, persuasivo, amable, donde las almas tibias o las inteligencias dubitativas encontrarán la fuerza para robustecer su fe y la verdad para alumbrar sus dudas. Aquellos que contristados y dolidos de las miserias de la vida, agraviados por ácidas filosofías o azuzados en sus virtudes quieran encontrar un libro donde reposar su ánimo

y sacar provechoso fruto, pueden leer este libro.

DE «ESPAÑA Y AMERICA»:

No es este un libro más en el fecundísimo campo de la mística católica. Es un libro de cuyas páginas se escapan efluvios de santidad que confortan y reposan el alma de quien quiera que en ellas fije sus ojos. Estamos seguros que por doquiera que pase sembrará el bien, derramando el bálsamo del amor en los corazones.

DE «ACCION Y FE»:

Lo repetimos todavía una vez más: quienquiera que en sus áureas páginas fije reposadamente la mirada, sentirá despertar en su alma el fuego sagrado del amor hacia el Corazón Eucarístico de Jesús y el grito constante de su corazón enamorado, arrancará de sus labios la ferviente plegaria que repercutirá en las inmensas soledades del destierro como blasón de arraigadas creencias y memorial de eternas esperanzas: ¡Jesús, el mejor de los amigos, Jesús, único objeto de mis aspiraciones... Tú sólo me bastas!

Pidase a MIGUEL CASALS «TIPOGRAFIA CATOLICA CASALS». c. Caspe 108 Apart. bras, linoleum para pisos. 776. Barcelona (España).

Santoral

Miercoles 13 .- San Anacleto, papa, mártir.

S. ANACLETO, PAPA Y MR.

El santo papa Anacleto fue natural de Atenas, hijo de Antíoco, y por su mucha santidad y letras fué puesto en la Silla del Príncipe de los Apóstoles, por muerte de San Clemente, papa y mártir, imperanpo Trajano. Este cruelísimo emperador, viendo crecer la religión cristiana y disminuir el culto de sus falsos dioses, levantó la tercera persecución contra la Iglesia, pensando que con tormentos podría exterminarla; pero la semilla regada con la sangre de los mártires fructificaba más y más. En virtud de esta persecución tan rigurosa, ordenó San Anacleto que al fin de la Misa comulgasen todos los que se hallaran presentes. Mandó también que a la consagración del obispo asistiesen otros tres obispos, y que los clérigos fuesen admitidos a las órdenes públicamente. Escribió algunas Epístolas, en que trata de la autoridad del Sumo Pontifice, afirmando que sólo Dios le puede juzgar. Finalmente, después de haber gobernado la Iglesia de Dios nueve años, tres meses y diez díaz, padeció martirio por la fe de nuestro Señor Jesucristo el día 13 de Julio, año de la redención del mundo de 112.

ISIN RELIGION!

En el lecho del dolor sufriendo grave dolencia, como una marchita flor, se extingue ya una existencia sin fe, consuelo ni amor.

Dejó un día las delicias a que Dios le invitó: por El sueron las primicias, mas, jay! pronto se cansó de las divinas caricias.

Hoy siente cruel amargura en su pobre corazón: es que el mundo no la cura, y abandona en la aflicción...

¡La muerte es cosa muy dura sin Dios y sin Religión!

Fr. Zenon de Avenys de Mar O. M. C.

El último va-Leche por trajo:-

condensada

Fresca Marca Nido para EL AGUILA DE ORO

- PUJOL HNOS. -TELEPONO 739 - TODO BARATO

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentiata .

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital I lado de La Barcelona.

Linoleum para saguanes, Alfom-Heredia, TIENDA ENAVIDES.

CORTE PLENA Sesión del lunes

-De la terna enviada se nombró al primeror señor Rafael Morales Vargas para notificador del Juzgado Segundo Civil de esta provincia, en vez del señor Napoleón Bendaña Irías, quien falleció.

-Asimismo se nombró al señor Joaquín Alvarado Mesa, primero de la terna de ley, para Secretario interino de la Alcaldía 1ª. de este cantón, quien goza de permiso hasta por dos meses.

-Se aprobaron los nombramientos de los señores Alberto Solano, Mariano Arce Vargas y Francisco Jaén para escribientes interinos de las Alcaldías de los

cantones de Barba, Orotina y Cañas, respectivamente.

-Vista la solicitud de Gilberto Ramírez Rivera en que pide rebaja de la décima parte de la pena que le fué impuesta junto con otros, por el delito de robo en daño de José Rafael Carpio Serrano, se acordó informar al Poder Ejecutivo en sentido favo-

-Fué designado por la suerte el Conjuez Licenciado Clodomiro Salas Castro para conocer, en la Sala Primera de Apelaciones, del juicio ordinario seguido por el Licenciado Guillermo Obando contra Miguel Solano, en reposición del Magistrado Licenciado Gerardo Guzmán Quirós.

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de DIEZCENTIMOS tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

Pasta de Afeitar ALMACEN ROBERT

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas? Pues dirijase inmediatamente a la

LIBRERIAESPANOLA

de Maria v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tantofurorestá haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos Libreria Española de María v. de Lines

Gran fábrica de mosalcoshidraulicos Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes 3. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343-TELEFONO 277

Agente en Cartago, MANUEL FREER

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y hitimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Al Apóstol de Costa Rica, Rv. P. don Rosendo de J. Valenciano

Si al Amor de los Amores, que es Jesús en la Hostia Santa, De vocación

Le consagró puras flores; el Sacerdocio abrillanta Su corazón.

De Jesús sué Valenciano en las aguas del bautizo De Redención

Desde entonces guía su mano a Rosendo hacia el Paraíso De Salvación.

Ш Desde niño fué inclinado a todo lo bueno...y tanto Fué su servor,

Que anheló ser consagrado con el Oleo Puro y Santo De Dios su Amor.

A Jesús su vida entrega, su vocación amorosa y juvenil;

Desde entonces se desplega su actividad vigoresa, Su ansia febril.

En el Púlpito, en la Escuela, lo escucha con gran confianza La juventud;

Deja a su paso una estela de luz, de fe, de esperanza Y gratitud.

En la prensa evangeliza y los errores combate Con lucidez;

En Misiones cristianiza y ante el dolor no se abate Su intrepidez.

Por eso es que Costa Rica al dedicarle esta fiesta Hoy en su honor;

Su modestia mortifica, mas gratitud manifiesta Con gran amor!

MANUEL ANTONIG GALLEGOS

San José, Julio 12 de 1927

por terminado el match a las 11

REGUNDAS DIVISIONES

LIBERTAD-MORAVIA

favor durante el segundo tiempo.

Pere el Moravia aprovechó un

El Unión de Tres Ríos se

anotó una fácil victoria derrotan

do al Costa Rica por 5 tantos a

o. Actuó de resereé don Enrique

y 45 minutos.

nio Hernandez

Sancho.

Concluye

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Libertad Katarina

Y sin dar tiempo a que la La tercera dviisión de la Lijuventud se rehaga se produce en bertad casi sufre antier su primer su contra la tercera anctación. descalabro al contender con los Total, en menos de 15 minutos 3 chiquitines del Katarina que por tantos en contra del Juventud poco la derrotan, sin embargo por ninguno en contra del Alajuelense. Después de estos tres los campeones de terceras hicielances de importancia no los velron un un estuerzo y lograron vió a haber más hasta el final vencer per dos tantos a 1. De del partido en que con el domiárbitro sirvió don Francisco Ronio completo del campo el equipo anota dos nuevos tantos que hacen subir el marcador a cinco tantos Unión-Gimnástica contra cero, forma en que se dió

El Unión venció el domingo a la tercera de la Gimnástica por dos tantos a cero. Sirvió de Juez don Otto Hutt.

celebrada el domingo

La Libertad y Moravia empa-La flesta del Sagrado taron el demingo pasado por tres Corazón de Jesús en el tantos a favor de cada equipo. Hospicio de Incurables La Libertad tuvo dos puntos a su

Llena de animación resulté la descuido de una defensa libertina fiesta del Sagrado Corazón de Jepara hacer el empate. El juego sús celebrada el demisgo en el lo arbitró don Alfrede Blanco, Hespicio de Incurables. Tede el "JUVENTUD - G!MNASTICA dia fué muy visitada la capilla de aquel asilo. Los cultes revistieren Por un escere de dos tantos a bastante solemnidad. El Sr. Capeuno logró derrotar la Juventud a llán, que le es el M. I. Señer Cala Gimnástica. Arbitró don Antonénigo don Rafael Camache debe estar muy satisfecho del exite brillante de la función religiosa

> Suscribase a este diario

> per él erganisada con tante acier-

NOTAS SOCIALES

NOVENARIO Y VIA CRUCIS

En la Iglesia del Carmen se celebraron anteayer las exequias fúnebres de Novenario del que en vida se llamó don Antonio Vicari.

En la mañana hubo misa solemne y a las tres de la tarde se rezó un Vía Crucis que fué acompañado por un magnifico co-

En ocasión a este novenario expresamos nuestro pesar a la familia doliente.

PASEO A HERRAN

Las familias Valverde González y Carranza Valverde salieron el domingo pasado de paseo a la fisca de su propiedad situada en Herrán.

Pasaron un espléndido día de verano regresando en la tardo a esta capital.

FNFERMOS

Signe mejor el pifiito hijo de les esposos den Genzalo Quirés y doña Amparo Genzález.

Continua mejor de su eperación doña Filomena v. de Segreda.

DELICADA OPERACION

En días pasados fué operado en la residencia del Licenciado don Alberto Echandi el caballero don Osear Echandi por los docteres Hernández, Echandi y Jiménez Nunez.

Afortunadamente su estado de salud es satisfactorie.

FERIA EN LA ESCUELA DEL BARRIO LUJAN

En la Escuela del Barrio Luján se llevará a efecto el próximo domingo usa Feris Organizada por el persenal Decente de esa Escuela.

Habrá un variado y selecto programa de diversiones.

EL TE DE HOY EN LA ESCUE-LA SUPERIOR DE NIÑAS Nº 4

A las 15 horas de hoy se verificará en la Escuela Superior de Niñas Nº 4 un Te que el personal Docente de esa Escuela ofrecerá a su compañera señorita Lola Zúhiga, quien habra de contraer en breve matrimonio.

PARA ROMA!

Hoy partirá para Limón, en donde embarcará rumbo a Roma, el joven mayorista Oscar Trejos quien va a proseguir sus estudios eclesiásticos en el Colegio Pio Latino de Roma.

Al despedir al joven Trejos le deseamos una vez más feliz viaje y mucho exito en sus estudios,

ESTIMABLE ENFERMA Bastante delicada ; de saind se encuentra la apreciable dama dona Trina Trejos de Fleres, a quien deseamos un pronto restablecimiento.

CUMPLEAÑOS

El próximo sábado 16 de les corrientes habrá de celebrar el dia de su cumpicaños la muy distinguida y honorable matrona doña Carolina Rucavado v de González.

Al consignar esta neta anticipamos nuestras felicitaciones más sinceras a tan estimable dama.

ENFERMOS

Un tanto delicado de salud se encuentra den Miguel Vázquez Sauri.

Por los doctores Cervetti y Jiménez Nuñez fué operada ayor en la Clinica del Dector Figueres dena Gabriela de Quesada. Restablecido salié de esa Clínica

el jovencito Humberto Benilla Jimenez.

En la ciudad de Alajuela continúa enferma doña Juanita G de Gamboa.

Continua major de su enfermedad, en Heredia doña Anita Melina de Lizano.

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca lomejorable. Felpudes en baratillo.

Tienda Benavides. Hreedia.

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatá

JOSÉ FRANCISCO CASTILLO. Casas de la Cruz Roja, contigue a la Pulperia Santa Clara, Barrio México.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Cerbatas azules sin listas pera Norma-

Heredia, Tienda Benavides.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra, Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES

LA PALABRA DE HONOR. Cuanto se alegra aquel que en-

euentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser le que pretenden. A todos nos repugua el ser engañados, especialmente caendo el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque asi lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad seria un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado cobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dies que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creides. Solo se le recomienda como producidors de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escréfula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Gargenta, los Pulmones y Debilidad General, úseso este remedio sin pérdida do tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalso, combinados eon Jarabo de Hipofosfites Compuesto y Extracto Flúido do Coreze Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Proparación de Wampole, con exito entistactorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Proparación de Wampole, es becha solamente per Henry K. Wampolo & Cia., Inc., de Kiladelija, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análogo, no importa por quien esté hecha, couns imitación de dudose valor. De las l'otiens.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & G')

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto. De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

VICTOR MANUEL HIDALGO

REFRESCOS

TRAUBE

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

CERVEZA